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Pengamat Nilai M Taufi k Sudah Beri 
Sinyal Kuat untuk Keluar dari Gerindra
Pengamat politik dari Universitas Al 
Azhar Indonesia, Ujang Komarudin 
menilai, M Taufi k mulai tak nyaman di 
Gerindra setelah jabatannya sebagai 
Ketua DPD dicopot. Saat ini, M Taufi k 
seringkali memberi sinyal dukungan 
kepada nama-nama tokoh politik dari 
partai lain.

JAKARTA (IM) - Peng-
amat politik dari Universitas 
Al Azhar Indonesia, Ujang 
Komarudin menilai, politikus 
senior Gerindra M Taufik 
sudah lama memberikan sinyal 
untuk meninggalkan partai 
tersebut. 

Sinyal tersebut sudah terli-
hat sejak jabatan Ketua DPD 
Gerindra DKI Jakarta ber-
pindah tangan dari M Taufi k 
ke Ahmad Riza Patria, wakil 
gubernur Jakarta saat ini. “Saya 
sih melihat akan pindah dan 

isu kepindahan itu sudah lama, 
sebelum bang Taufi k diganti 
dari jabatan sebagai Wakil 
Ketua DPRD itu sudah lama, 
santer sudah mau pindah,” ujar 
Ujang, Rabu (18/5). 

Ujang menyebut, M Taufi k 
mulai tak nyaman di Gerindra 
setelah jabatannya sebagai 
Ketua DPD dicopot. Saat 
itu, M Taufi k seringkali mem-
beri sinyal dukungan kepada 
nama-nama tokoh politik dari 
partai lain. 

Taufi k bahkan mendukung 

Anies Baswedan sebagai calon 
presiden RI di saat DPP Gerin-
dra tetap mendukung Prabowo 
sebagai calon presiden. “Di 
situ M Taufi k mulai tidak nya-
man. Itu yang membuat M 
Taufi k (mengeluarkan) state-
ment mendukung Anies, dan 
lain sebagainya. Kita tau kan 
Gerindra punya calon sendiri,” 
kata Ujang. 

Bahkan belum lama ini, 
M Taufik mengisyaratkan 
mendukung Politikus Golkar, 
Airin Rachmi Diany untuk 
memimpin DKI Jakarta. Sikap 
Taufi k menjadi sorotan. Sebab, 
Gerindra mendorong petahana 
Ahmad Riza Patria sebagai 
calon gubernur DKI Jakarta 
pada Pilkada 2024.

M Taufik meminta ke-
pada keluarga besar pengurus 
cabang NU Jakarta Utara 
untuk mendoakan mantan 
Wali Kota Tangerang Selatan, 
Airin Rachmi Diany agar bisa 
memimpin Jakarta pada peri-
ode berikutnya.

“Mohon doanya agar Ai-

rin bisa pimpin Jakarta,” kata 
Wakil Ketua DPRD Provinsi 
DKI Jakarta 2014-2022 ini 
saat hadir pada halal bihalal 
Pengurus Cabang Nahdhatul 
Ulama (PCNU) Jakarta Utara 
bersama Politikus Partai Gol-
kar Airin Rachmi Diany di 
Jakarta, Minggu (15/5).

Taufik mengakui selama 
ini, beberapa kali calon guber-
nur DKI Jakarta yang dibawa-
nya ke Jakarta Utara selalu 
memenangi Pemilihan Kepala 
Daerah (Pilkada). 

“Pak  Anies  k i t a  mu-
lai dari Jakarta Utara, Pak 
Jokowi ditenteng dari Ja-
karta Utara, itu semua jadi, 
betul  t idak? Saya bagian 
menenteng,  Jokowi saya 

tenteng,  pak Anies  saya 
tenteng dan sekarang ibu 
Airin,” kata Taufik.

Kekecewaan tersebut bu-
kan tanpa alasan, Ujang me-
nilai penunjukan Ariza Patria 
sebagai Ketua DPD tidak 
melalui proses demokrasi, 
melainkan penunjukan lang-
sung dari DPP Gerindra. 
“Oleh karena itu mungkin 
saja kalau ada rasa kecewa 
dan akan hengkang dari Ger-
indra,” imbuh Ujang. 

Menurut Ujang, tinggal 
menunggu waktu M Taufik 
akan pindah. Sikap M Taufi k 
untuk meninggalkan Gerindra 
kemungkinan akan ditentukan 
saat batas waktu pendaftaran 
calon legislatif.  yan
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POSKO PELAYANAN
PENDAFTARAN PESERTA

DIDIK BARU JAKARTA
Petugas melayani orang tua calon 
peserta didik saat Pendaftaran 
Peserta Didik Baru (PPDB) di 
Posko Pelayanan PPDB 2022, SMA 
Negeri 66, Jakarta, Rabu (18/5). 
Pemerintah Provinsi DKI Jakarta 
telah membuka PPDB 2022 dari 
mulai jenjang Sekolah Dasar (SD) 
hingga Sekolah Menengah Atas 
(SMA).

BEKASI (IM) - Masyara-
kat Kota Bekasi diminta me-
waspadai penularan penyakit 
mulut dan kuku (PMK) pada 
hewan. Kepala Dinas Ketah-
anan Pangan, Pertanian, dan 
Perikanan Kota Bekasi, Her-
bert SW Panjaitan mengatakan 
tindakan antisipasi diperlukan 
karena penyakit itu telah me-
nyebar di sejumlah wilayah 
Provinsi Jawa Barat.

“Masyarakat Kota Bekasi 
diimbau agar waspada ter-
hadap penyakit yang sangat 
menular itu,” kata Herbert di 
Bekasi, Rabu (18/5).

Wabah penyakit mulut dan 
kuku pada ternak itu berasal 
dari 4 daerah di Jawa Timur, 
yaitu Gresik, Lamongan, Mo-
jokerto, serta Sidoarjo. Hal itu 
telah ditetapkan dalam Surat 
Keputusan Menteri Pertanian 
Nomor 403 Tahun 2022

“Penyakit menular itu me-
nyebar hingga Aceh Tamiang, 
bahkan kasus serupa ditemu-
kan di 7 kabupaten/kota di 
Jawa Barat,” kata Herbert.

Kota Bekasi masuk wilayah 
yang terancam atau dapat ter-
tular wabah PMK. Sebagian 
besar kebutuhan ternak Kota 
Bekasi berasal dari wilayah 
terkena wabah.

“Bisa saja ditemukan kasus 
PMK di Kota Bekasi karena 
ternak dan produk ternak 
banyak yang didatangkan dari 
daerah wabah PMK sehing-
ga risikonya sangat tinggi,” 
ujarnya. 

Penularan PMK disebab-
kan kontak langsung dengan 
hewan yang terinfeksi. Pera-
latan yang terkontaminasi vi-
rus penyebab PMK juga bisa 
menularkan. Penularan juga 
bisa terjadi lewat inseminasi 
buatan hewan yang terkon-
taminasi. Konsumsi produk 
daging terinfeksi yang tidak di-
olah dengan benar (swill feeding) 
juga berpotensi menularkan.

“Hewan yang rentan 
terkena PMK adalah hewan 
berkuku belah seperti sapi, 
kerbau, kambing, domba, babi, 
rusa hingga unta, dan gajah,” 
kata Herbert.

Gejala klinis PMK yang 
perlu diwaspadai adalah kepin-
cangan akut pada hewan, hip-
ersalivasi atau alir liur berbusa 
atau menggantung serta pem-
bengkakan kelenjar subman-
dibular.

Hewan yang sakit juga 
mengalami vesikel atau lepuh 
di sekitar mulut, lidah, gusi, 
lubang hidung, hingga kulit 
sekitar teracak dan puting.

Hewan yang terkena pe-
nyakit mulut dan kuku juga 
lebih sering berbaring, serta 
mengalami demam tinggi hing-
ga 41 derajat Celsius. Produksi 
susu juga menurun.

“Warga diharapkan dapat 
mengantisipasi untuk mence-
gah penyakit menular tersebut 
masuk,” kata Kepala Dinas 
Ketahanan Pangan, Pertanian, 
dan Perikanan Kota Bekasi 
itu.  yan

Warga Kota Bekasi Diminta Waspada 
Penularan Penyakit Mulut dan Kuku

JAKARTA (IM) - Se-
bagai upaya meningkatkan 
kualitas sumber daya ma-
nusia (SDM), PT Transpor-
tasi Jakarta (Transjakarta) 
meneken kontrak kerja sama 
dengan Transport Studies 
Unit (TSU), Oxford. 

Penandatanganan nota 
kesepahaman (MoU) terse-
but merupakan rangkaian 
kunjungan kerja di Lon-
don, Inggris sebagai persia-
pan operasional bus listrik 
secara menyeluruh pada 
2030. PT Transjakarta dan 
TSU Oxford sepakat untuk 
mengembangkan kerja sama 
secara kolaboratif  di bawah 
pengawasan the School of  
Geo graphy and the Envi-
ronment. 

Kepala  Depar temen 
Komunikasi Korporasi dan 
CSR PT Transjakarta, Iwan 
Samariansyah mengatakan, 
kerja sama tersebut meru-
pakan program peningkatan 
kapasitas yang dilakukan 
melalui Program Pendidikan 
Eksekutif.

“Bentuknya bisa berupa 
short course selama tiga sampai 
enam bulan, bulan baik secara 
langsung di Inggris (tatap 
muka) atau secara online, ter-
gantung program tersedia,” 
terang Iwan di Jakarta, Rabu 
(18/5).

Adapun MoU yang di-
tandatangani oleh Direktur 
Utama PT Transjakarta, M 
Yana Aditya serta Head of  
Social Sciences Division Uni-
versity of  Oxford, Professor 
Timothy J Power tersebut 
juga disaksikan Gubernur 
DKI Jakarta, Anies Rasyid 
Baswedan. 

Dengan adanya ker ja 
sama, PT Transjakarta ber-
kesempatan mengembangkan 
meningkatkan kapasitas dan 
kualitas SDM terkait trans-
portasi.

Menurut dia, nantinya 
akan ada pelatihan yang di-
berikan oleh tim ahli TSU 
Oxford kepada karyawan 
PT Transjakarta. “Tim ahli 
bisa dari Oxford langsung 
maupun dari jaringan mereka 
dari berbagai negara, tentunya 
yang mempunyai keahlian 
relevan dengan kebutuhan 
Transjakarta. Kerja sama ini 
berlaku selama satu tahun ke 
depan dan bisa diperpanjang 
sesuai kesepakatan bersama,” 
katanya.

Sebagai langkah persi-
apan operasional penuh bus 
listrik, lanjut Iwan, PT Trans-
jakarta juga telah melakukan 
penandatanganan nota kese-
pahaman dengan perusahaan 
besar lainnya. Di antaranya, 
seperti penyedia dan produ-
sen bus listrik switch mobility 
untuk mencari unit armada 
terbaik dan menggandeng 
Bloomberg dalam hal riset 
dan data terkait elektrifi kasi 
bus listrik.

“Dalam kunjungan kema-
rin Transjakarta juga menja-
jaki kemungkinan pembiaya-
an melalui penerbitan Green 
Bond di UK Stock Echange. 
Selanjutnya jalinan kerja sama 
dengan TSU Oxford tentu-
nya diharapkan tidak hanya 
mempersiapkan armadanya 
dengan baik, tetapi juga SD-
Mnya dipastikan siap me-
nyambut bus listrik sebagai 
armada masa depan,” kata 
Iwan.  yan

Gandeng Oxford, PT Transjakarta Siap 
Operasikan Semua Bus Listrik pada 2030

JAKARTA (IM) - Dinas 
Sumber Daya Air DKI Jakarta 
bakal menghidupkan lagi pro-
gram sumur resapan. Namun, 
Kepala Dinas Sumber Daya 
Air DKI Jakarta, Yusmada 
Faizal mengatakan, ia akan 
berfokus pada sumur resapan 
di gedung perkantoran. 

Gedung-gedung perkan-
toran di Jakarta diwajibkan 
memiliki sumur resapan agar 
terjadi zero run off. Hal ini 
sesuai dengan Peraturan Gu-
bernur No 109 tahun 2021. 
Dalam pasal 3 ayat 1 pergub 
tersebut berbunyi bahwa ke-
wajiban pembuatan Sumur 
Resapan bagi perorangan dan 
Badan Hukum ditujukan kepa-
da: a. setiap pemilik Bangunan 
Gedung Baru atau Bangunan 
Gedung Eksisting; dan b. se-
tiap pemohon dan pengguna 
air tanah. Baca juga: Pem-
kot Bekasi Minta Masyarakat 
Waspadai Merebaknya PMK 
Kemudian, pada pasal 3 ayat 
disebutkan bahwa perseoran-
gan atau badan hukum seb-
agaimana pada ayat satu yang 
membangun di atas lahan 
seluas 5.000 meter persegi 

wajib menyediakan lahannya 
1% untuk dibangun sumur 
resapan. 

“Nah, pendekatan beri-
kutnya sumur-sumur resapan 
ini lebih baik regulasi yang 
kantor-kantor lewat penerapan 
zona pendekatan zero run 
off  atau zero delta Q untuk 
pengembangan-[engembangan 
persil,” kata Yusmada dalam 
rapat kerja bersama Komisi 
D DPRD DKI Jakarta, Selasa 
(17/5). 

Menurut dia, sumur resa-
pan penting untuk dilanjutkan 
guna membantu kerja waduk-
waduk serta embung di wilayah 
rawan genangan. Selain itu, 
sumur resapan yang dibangun 
adalah sumur resapan dalam 
yang mampu menahan lebih 
banyak debit air. 

“Pembangunan kedepan 
tetap. Tetap kita bagaima-
na mengupayakan air-air ini 
ditahan lewat pengelolaan 
pengelolaan air hujan. Lewat 
sumur-sumur dalam. Nah, 
itu akan kita rencanakan di 
program kita ini mem-backup 
waduk-waduk sekitar waduk 
kita itu agar supaya airnya 

bisa dimasukkan ke tanah,” 
jelasnya. 

Wakil Ketua Komisi D 
DPRD DKI Jakarta Nova 
Harivan Paloh pun setuju 
dengan penerapan kebijakan 
ini. Menurut dia, jika sudah 
ada dasar hukumnya, gedung-
gedung perkantoran di Jakarta 
harus ditegaskan agar turut 
serta dalam pengendalian ban-
jir seperti membangun sumur 
resapan. “Ya itu boleh-boleh 
saja. Apalagi bila ada CSR soal 
itu,” ujarnya saat dihubungi, 
Rabu (18/5). 

Sebelumnya, Pemprov 
DKI tahun lalu telah meng-
hentikan total pembangunan 
sumur resapan di permukiman 
dan jalan-jalan atas permintaan 
DPRD DKI Jakarta. Hal itu 
disebabkan banyak pemba-
ngunan sumur resapan oleh 
kontraktor yang tidak sesuai 
ketentuan dan tidak tepat 
sasaran.

Wilayah-wilayah yang me-
miliki sumur resapan pun tidak 
serta merta terbebas dari banjir 
seperti yang dijanjikan oleh 
Gubernur DKI Jakarta Anies 
Baswedan.  yan

Hidupkan Lagi Program Sumur Resapan, 
Dinas SDA Fokusnya di Gedung Perkantoran

Muhammad Chaidir Siregar, Sekretaris Nasio-
nal Lembaga Swadaya Masyarakat Suara 
Pemuda Indonesia (SPI).

Siswa Penerima BOS di
Kota Bekasi Dipertanyakan

BEKASI (IM) - Biaya 
Operasional Sekolah (BOS) 
yang dikucurkan Pemerintah 
Pusat ke satuan pendidikan 
di Kota Bekasi terindikasi 
tidak sesuai. Demikian Mu-
hammad Chaidir Siregar, 
Sekretaris Nasional Lembaga 
Swadaya Masyarakat Suara 
Pemuda Indonesia (SPI) 
kepada media ini di Bekasi, 
Rabu (18/5).

Chaidir mengatakan, in-
dikasi ketidaksesuaian jumlah 
penerima dana BOS dimak-
sud diketahui dari data yang 
dimiliki sesuai laporan satuan 
pendidikan ke kementerian 
terkait. Dan hal itu, sambung-
nya, terjadi setiap tahunnya 
untuk jenjang pendidikan, SD 
dan SMP negeri.

Dari data yang diperoleh, 
sebut Chaidir memberi con-
toh, jumlah siswa saat di kelas 

satu SD memiliki selisih jauh 
lebih sedikit setelah siswa 
dimaksud duduk di kelas 
dua. Meskipun, sambung-
nya, setelah jumlah tersebut 
dikurangi atau ditambahkan 
dengan siswa yang mengu-
lang ataupun putus sekolah.

“Jadi, ada sejumlah siswa 
penerima BOS tahun sebe-
lumnya yang layak diper-
tanyakan sebab, terindikasi 
hilang atau berkurang. Jumlah 
itu tidak sedikit. Saya kuatir, 
hal itu disalahgunakan pihak-
pihak yang tidak bertang-
gungjawab untuk meraup 
keuntungan,” ujarnya.

Terkait hal itu, Kepala Di-
nas Pendidikan Kota Bekasi, 
Inayatullah saat ditemui di 
ruang kerjanya guna konfi r-
masi, Rabu (18/5) tidak ada 
di tempat. “Bapak tidak ada,” 
ujar salah satu staffnya.  mdl
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Halal Bihalal dan Silahturahmi Ulama, Umaro dan Ummat MUI Kabupaten Bekasi di Gedung 
Swatantra Wibawa Mukti, Selasa (17/5).

Plt. Bupati Harapkan Ulama Bersatu Bangun Kabupaten Bekasi

CIKARANG PUSAT 
(IM) - Plt. Bupati Bekasi, 
Jawa Barat,  Akhmad Marjuki, 
berharap para Ulama, Umaroh 
dapat bersinergi dalam mem-
bangun Kabupaten Bekasi, 

salah satunya dengan cara 
memperkokoh silahturah-
mi dan menjaga solidaritas 
yang sudah terbangun, antara 
Pemerintah Kabupaten Bekasi 
dan Majelis Ulama Indonesia 

(MUI) Kabupaten Bekasi. Hal 
ini dikatakan, usai menghadiri 
kegiatan Halal Bihalal dan Si-
lahturahmi Ulama, Umaro 
dan Ummat MUI Kabupaten 
Bekasi di Gedung Swatantra 

Wibawa Mukti, Selasa (17/5). 
“Dengan kegiatan halal 

bihalal ini, saya sangat ber-
harap ke depan sinergitas yang 
telah dibangun bisa diper-
kuat lagi,” ucapnya dalam rilis 

Prokopim Setadakab Bekasi, 
Selasa (17/5) malam.

Marjuki menyebutkan, 
penyampaian arahan dari para 
Kyai pada kegiatan kali itu san-
gat berperan besar dan menjadi 
tumpuan dalam kehidupan 
umat muslim. Dirinya men-
gatakan, Pemerintah Daerah 
dapat memfasilitasi segala ke-
bijakan yang dibuat oleh MUI 
maupun Ormas Islam lainnya.

“Dengan mendengarkan 
arahan-arahan dari para Kyai, 
bisa menjadi tumpuan dan ha-
rapan bagi umatnya, biasanya 
Kyai memiliki organisasi ma-
sing-masing dan tugas pemer-
intah hanya memfasilitasi saja.” 
katanya.

Terakhir, Plt. Bupati me-
nyampaikan apresiasi dan men-
gucapkan terimakasih atas peran 
MUI sebagai mitra pemerintah 
dalam rangka Khadimul Um-
mah (pelayanan umat).  mdl

PENGUMUMAN
PEMBUBARAN PERSEROAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Yang Diambil Di Luar Rapat 
Umum Pemegang Saham “PT. INTERCONTINENTAL NETWORK COMMUNICATION“, No. 4, 
tanggal 18 Mei 2022, yang dibuat dihadapan Aslina Perangin-Angin, SH, M.Kn, Notaris di 
Jakarta, seluruh pemegang saham dengan suara bulat telah memutuskan dan menyetujui :
1. Melakukan pembubaran (Likuidasi) terhadap Perseroan sebagaimana diatur dalam pasal 

142 ayat (1) huruf a Undang-Undang Perseroan Terbatas;
2.  Menunjuk dan memberikan kewenangan kepada Direksi dan/atau pihak lainnya 

yang memegang kuasa Direksi untuk menjalankan dan melaksanakan proses likuidasi 
terhadap Perseroan;

secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enampuluh) hari terhitung dari tanggal pengumuman 
ini disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat :

Apartemen Cervino Village lantai 27 unit D, 
Jl. KH. Abdullah Syafei Kav. 27, Kelurahan Tebet Barat, Kecamatan tebet, Jakarta Selatan.

Demikian pengumuman ini disampaikan Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 
Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.
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Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Yang Diambil Di Luar 
Rapat Umum Pemegang Saham “PT. INDOPRATAMA JARING TELEMATIKA“, No. 5, tanggal 
18 Mei 2022, yang dibuat dihadapan Aslina Perangin-Angin, SH, M.Kn, Notaris di Jakarta, 
seluruh pemegang saham dengan suara bulat telah memutuskan dan menyetujui :
1.  Melakukan pembubaran (Likuidasi) terhadap Perseroan sebagaimana diatur dalam 

pasal 142 ayat (1) huruf a Undang-Undang Perseroan Terbatas;
2.  Menunjuk dan memberikan kewenangan kepada Direksi dan/atau pihak lainnya yang 

memegang kuasa Direksi untuk menjalankan dan melaksanakan proses likuidasi 
terhadap Perseroan;

Likuidator secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enampuluh) hari terhitung dari tanggal 
pengumuman ini disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat :

Apartemen Cervino Village lantai 27 unit D, 
Jl. KH. Abdullah Syafei Kav. 27, Kelurahan Tebet Barat, Kecamatan tebet, Jakarta Selatan.

Demikian pengumuman ini disampaikan Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 
Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.
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